



Stadt Burgdorf
Herrn Bürgermeister
Alfred Baxmann



Burgdorf, 7.9.2018

■ **Antrag gem. GO: Mehr Fahrradständer auf der östlichen Seite des Schützenplatzes/Wochenmarkt zur Beratung im WALV**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bei der letzten Bürgersprechstunde auf dem Wochenmarkt am 18. August wurde ich vermehrt darauf angesprochen, doch die Situation für das Abstellen von Fahrrädern auf der östlichen Seite (Richtung REWE) zu verbessern. Konkret bietet sich eine Fläche an, die direkt östlich zwischen Wochenmarkt und Rewe-Parkplatz liegt. Möglicherweise kann diese Fläche erweitert werden, möglicherweise bieten sich aber auch andere Flächen an.

Wir möchten die Benutzung des Fahrrades für den Alltagsverkehr in die Innenstadt fördern, dies soll hierzu ein Baustein sein.

Wir bitten die Verwaltung darum, einen praktikablen Vorschlag zu entwickeln.

Mit freundlichem Gruß

gez. Matthias Paul

